

# Projet B.A.R.



En 2019, des élèves ont eu l'idée de créer des boîtes à règles en carton pour les personnes démunies au niveau protections périodiques.

En 2020, le projet n'a pas pu être réalisé en raison de l'épidémie qui obligeait une désinfection régulière des boîtes. Ils voulaient ce projet pour aider les personnes atteintes de précarité menstruelle.

En France, elle touche plus de 4 millions de personnes âgées de 18 à 50 ans (sondage WaysMans 2023). De plus 1 femme sur 2 a manqué l'école à cause de ses règles. Le gouvernement a pris des mesures pour aider les femmes mais au collège rien n'existe en attendant qu'une proposition de loi soit votée.

En 2022, des nouveaux élèves ont repris l'idée et ont construit une nouvelle boîte en matières plus solide. Elle a été mise à disposition dans les toilettes handicapées, des collectes ont été réalisées.

En 2023, 7 nouvelles boîtes ont été fabriquées.

Ces nouvelles boîtes ont été installées dans chaque toilette le mardi 14 novembre 2023.

C'est pour cela que nous vous demandons de **faire des dons, filles comme garçons**. Vous pourrez les déposer dans la boîte à côté de la vie scolaire, ou de l'infirmerie, ou à Mme Cacaly.

**Nous ferons également des collectes pendant les créneaux de vie de classe, notamment du 11 au 22 décembre 2023.** Des élèves passeront les prendre.

Notre groupe cette année est constitué de :

Zaina (3A), Délia, Eline, Lucie, Méloé, Maëlle, Margaux, Justine, Emile, Gabriel, Eloane, Noé (3B), Roahn, Tyloé, Baptiste, Arthur, Amaya (3C), Nélissa, Alice (4C), Célia (4D).

Nous vous invitons à nous rejoindre lors des prochaines réunions si vous souhaitez vous investir avec nous.

Morieux Lucie, David Margaux, Geay Méloé, Nadaud Maëlle, Neau Justine

